



全力坂っ子！

坂瀬川小 学校だより
令和7年1月28日発行
第12号

子どもたちは元気です

3学期の最初の1ヶ月が過ぎようとしています。今年の1月は昼間は暖かく過ごしやすいため、昼休みには運動場に出て、遊んでいる子がたくさんいます。また、1月の下旬には、長縄大会が予定されていますので、朝からも長縄や短縄の練習をしている子がいます。子供は風の子ですね。現在は体調不良の子供は少なく、元気に学校で過ごしています。しかし、インフルエンザや新型コロナウイルスなどの感染症も徐々にはやってくるかもしれません。基本的な感染症対策を講じながら、もうしばらく続く寒さを乗り切ることができるように、ご家庭でもご指導をお願いします。また、学校の中で体調を崩す子供も出てくるかと思いますが、その際は学校よりお知らせしますので、体調回復のためのご対応をよろしくお願いします。



給食記念週間

1月20日(月)から24日(金)まで、本校の給食記念週間を実施しました。

24日(金)にはすくすく健康委員会による給食記念集会が行われ、学校栄養講師の先生へのインタビューを見たり、委員会から出される給食クイズを考えたりして、楽しい時間を過ごしました。



歴史についてのお話をしてくださいました。子どもたちは初めて知ったことも多かったようです。

一番盛り上がったのは、カレーライスができるまでの動画でした。

野菜や果物、肉などが給食調理場に到着して、調理を経てカレーになるまでを倍速で見せていただきました。調理員さんの大変さを感じ取っていたようでした。

また、標語や習字、作文なども作成しました。これらの作品は、31日(金)まで苓北町役場ホールに展示されています。ぜひご覧ください。



子どもたちの思い

世界の子どもたちが生まれ持った権利を守られ、平和に健やかに成長できることを目指して活動しているユニセフに対して、12月に募金活動を行いました。自分のもつお小遣いから心のこもった募金を多くの子どもたちがしていました。保護者の皆様にもご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

募金総額は、3,107円です。

約6秒に1人。今この瞬間にも失われつつある小さな命がこの募金により救われることを願っています。



《準備中です!坂っ子フェスティバル》

2月16日(日)に坂っ子フェスティバルを行います。今年も昨年同様、子どもたちが自分たちで創る発表会を目指して、発表準備を進めています。多くの方のご参観をお待ちしています。

新たな気持ちで書き初め

3学期になって初めての毛筆指導がありました。今回は書き初めです。3年生「ゆめ」、4年生「出発」、5年生は「希望」、6年生は「感謝」です。高学年ほど漢字の画数も多く字のバランスなどが難しいです。ひらがなも画数が少ない故の難しさがあります。馬場先生のアドバイスを受けて繰り返し練習しました。最後には整った字がたくさん並んでいました。



<今後の主な予定>

- *場合により変更の可能性もあります。
- 2月4日(火)クラブ活動見学(3年)
 - 2月10日(月)~ 漢字・計算大会週間
 - 2月16日(日)坂っ子フェスティバル・PTA総会・学級懇談会 *17日(月)振替休業日
 - 3月7日(金)送別遠足
 - 3月21日(金)修了式 3月24日(月)卒業式